



KUNERUASOBI



あきやま保育室 令和5年6月号

いつもお迎えの時間に、玄関にディスプレイされている給食の見本ですが、今月より皆さんにご登録いただいているププノートにて配信してお知らせいたします。現在、ププノートのアプリでは、全てのご家庭に向けた保育室・ケアルームからのお知らせや行事の出欠のご家庭からの返信などに使用しています。ププノートはこれから、日々のお休み等のご家庭との連絡にも活用したいと考えていますので、機能が整いましたらご案内いたします。よろしくお願いいたします。

☆保育室の生活どうして？シリーズ☆

その136. 虫よけ対策

早いもので公園にお散歩にいくと、蚊が飛んでいる季節になりました。保育室の虫よけ対策として、肌に優しいと言われているアロマオイルを使用して作った虫よけスプレー（これは開設当初、保護者の方から伝授いただいた液です）を、散歩前や公園で遊んでいる最中など子どもの衣服や帽子に適時つけています。また、動きが少ないつぼみさんには、蚊よけ日よけ対策として春夏時期でも散歩用の薄手の上着をご用意いただき着用しています。そして、つぼみさん・たんぽぽさんで使用しているお散歩用バギーにも虫よけをつけています。ご家庭で用意された虫よけスプレー等はお預かりできないのですが、シール式の虫よけを登室時より衣服に貼られて来られる場合は、子どもが取って口などに入れてしまわないよう背中や帽子のてっぺんなど、子どもの手が届かない場所につけるようご協力お願いいたします。蚊にさされた時は、流水で患部を洗いかゆみ止めを塗っています。

☆おわがい☆

3階の病児保育室を利用の際必要な登録が、昨年度より三鷹市在住の方は三鷹市役所にて、市外の方は「あずかるこちゃん」での申し込みとなっています。以前にクリニック又は保育室にて登録申込みをしているお子さんも、再度、上記への登録が必要となります。未登録の方は、登録方法がホームページ「病児保育室あきやまケアルーム」のページに掲載されているのでご覧ください。

あきやまケアルームです！！ 6月

早いもので新年度が始まり2ヶ月たちました。子どもたちとお散歩に行くと、あじさいの花が少しずつ色づき始めていて、あっという間に季節は梅雨に移り変わりました。

最近、ケアルームのお子さん達の間で関わり合いが育ってきているのを感じています。登園してお母さんと離れるのが寂しくて泣いている子がいると手を差し伸べて励ましたり、公園で遊んでいるお友達の声に耳を傾けていたり、お互いの顔を見つめ合う様子がとてもかわいらしいです。また、来月のお泊り保育に向けてあきやま保育室の5歳グループとケアルームでレクリエーションが始まりました。いつもと違う環境に少し緊張しながらも、楽しみながら頑張る様子が表情や動きから伝わってきます。あけびグループのお友達も絵日記に遊んだ様子を描いて「また一緒に遊びたい！」といつも楽しみにしています。今後、音楽といった専科活動での合同保育も再開していく予定なので、スタッフも子どもたちがより豊かな活動ができるよう考えていこうと思います。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながら今月も楽しんで過ごしていきましょう！

文責 吉澤

☆今月の予定☆

- ・1日(木) 制服 衣替え
- ・10日(土) 第1回 パパママ講座



文責：高橋

